

相生っ子

本年度の相生っ子のめあて
—あいさつ・言葉づかい・発表—
「あいさつ日本一の相生小学校」をめざして



令和4年1月13日 相生小学校 校長室だより

第33号 文責：岩佐隆之

新年あけましておめでとうございます。3学期もよろしくお願いいたします。

学校には、再び相生っ子の元気な声が響き渡り、嬉しい限りです。始業式には、次の話をしました。

○冬休み中、大きなけがや病気もなく、きまりを守って楽しく過ごし、終業式にお願いした「大そうじ」にも、多くの相生っ子が取り組み、素晴らしいです。（「福寿草」の写真も紹介しました。）

○寅年は、前向きに色々なことにチャレンジしていくことが将来の成功に繋がると言われています。

皆さんも、自分の目標や「新年の決意」を達成するため、あきらめず取り組んでいきましょう。

○短い3学期ですが、大きな行事は少ないので、じっくり日々の学習や生活の向上に取り組めます。学年のまとめと新しい学年の準備をしっかりしていきましょう。

○これからも、自分や友達を大切にしましょう。自分がされて嫌なことはしません。自分がされて嬉しいことを友達にもしていきましょう。困っていたら助けられる人になってください。

○引き続き、相生っ子のめあて「あいさつ・発表・言葉づかい」に取り組んでいきましょう。「あいさつ日本一の学校」にしましょう。そして、「はい」や「いいえ」「わかりました」「わかりません」「ありがとう」「どういたしまして」等の「返事（返答）」もできるようにしましょう。

その後、学年ごとに、自分の言葉で堂々と「新年の決意」を発表しました。とても頼もしい姿でした。「テスト勉強や自主勉強」「予習、復習」「漢字・計算」「発表やあいさつ」「下級生のお手本」「読書」「忘れ物しない」「字を丁寧に」「友達を大切に」「野球」…どんな決意か聞いてみてください。

県内でも、感染が拡大しています。学校でも心がけていますが、検温、マスク、消毒や手洗い、3密を避ける、換気や加湿等の従来の対策を続けるとともに、十分な睡眠・休養と栄養補給等、お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。3学期も、「チーム相生」で全職員が一丸となって、子どもたちの健やかな成長のために取り組んでまいります。保護者の皆様には、引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。ご意見やご要望等、何でも結構ですので、いつでもお聞かせください。



（裏面もご覧ください。）

